

## **PRÓLOGO A LA PRIMERA EDICIÓN DE LA REVISTA REMEMBRANZA**

La primera edición de la Revista Científica; Remembranza de la Universidad Nacional Experimental de los Llanos Occidentales “Ezequiel Zamora”, nace en el marco del Bicentenario del Natalicio (1817-2017) de nuestro epónimo y como antesala al cuadragésimo segundo aniversario de su fundación; para tan importante relevancia histórica para el país y para nuestra universidad: UNELLEZ se realizó una Jornadas de Investigación Educativa, espacio de reflexión sobre las problemáticas que abordan nuestros investigadores en pro de la concreción del encargo social de la universidad.

Este evento científico impulsado desde el Programa Ciencias de la Educación se efectuó el 14 al 16 de junio del 2017 y se logró promover el pensamiento crítico en el ejercicio de la reflexión y el compromiso con la superación de la problemática que se vive, en un proceso de intensa vigilancia epistemológica que atienda a los desafíos que implica la descolonización del saber.

Es por ello que esta edición recoge las contribuciones de diversos investigadores de las ciencias humanas en especial en el área de las Ciencias de la Educación, contando con la participación de los docentes, maestrantes, doctorantes de universidades nacionales e internacionales, estudiantes de pregrado y comunidad en general donde se presentó la sistematización de experiencias de investigación desde sus contextos de aprendizaje que sirvo de referencia en otros espacios para la transformación de la realidad y así establecer redes de investigación interinstitucionales que tributen al proyecto país que debemos materializar en la actualidad.

Los Ejes temáticos de la primera edición están centrados:

- 1.- Gestión del conocimiento e innovación.
- 2.- Arte como herramienta de cambio social.
- 3.- Proceso de virtualización de la universidad.
- 4.- Desarrollo e innovación curricular.

Es necesario señalar la revista **Remembranza**, constituye un órgano divulgativo de la UNELLEZ que integra los programas académicos que se administran en la universidad, inter y transdisciplinaria, generando la valoración del conocimiento y la incorporación de saberes populares. En tanto que posee un carácter científico y humanístico, orientado a promover la investigación, la reflexión y la generación de conocimientos en las diferentes disciplinas científicas de la universidad; promoviendo la construcción de saberes pertinentes y con calidad para el desarrollo integral del país.

Por último, agradecer a la directora de la Revista Remembranza; Prof. María Zambrano, al equipo editorial, los árbitros y a los grupos de Creación Intelectual como: Investigación y Práctica de la Orientación (IPOI) y Grupo de Investigación Agro Ciencia y Ambiente (GIACA): por la configuración de la primera edición que contribuyo a la conmemoración del Bicentenario del epónimo que lleva por nombre nuestra universidad Ezequiel Zamora. Nuestro agradecimiento y felicitación, desde la comunidad universitaria de la UNELLEZ, por su elaboración.



**Zoleida Lovera**

**Editora**

**Gerente General de la Fundación Editorial Universitaria Ezequiel**

**Zamora**

**(FEDUEZ)**